

Vendredi 4 décembre

Cette semaine, nous avons préparé le calendrier de l'avent, pour attendre Noël.... Nous avons fait un dessin sur une mini-carte que Philippe a cachée dans les boîtes. Chaque matin, nous tirons au sort un prénom de la classe pour savoir qui aura la petite boîte surprise !  
Ce n'est pas facile parce qu'il faut être patient... C'est chacun son tour !



Nous avons fabriqué et peint le décor avec Marie et Laurence... Les petites boîtes sont rangées dans les wagons du train. C'est trop joli !

Nous avons encore reçu des lettres des papys et mamies qui sont très gentils. Nous sommes tellement contents d'ouvrir les lettres qu'ils nous envoient... Et des fois il y a des surprises ou des dessins !



Nous avons collé des petits bouts de feuilles que nous avons ramassées avec Claire dans la forêt sur des petits cartons. C'était pour réaliser un tableau d'automne :



Jeudi nous avons accueilli Léa et Claire-Agnès qui viennent voir comment Philippe nous fait travailler.

Elles apprennent le métier de maîtresse, alors elles regardent comment on travaille, elles nous demandent parfois de leur expliquer ce que l'on fait dans nos ateliers... C'est rigolo, et des fois elles nous aident.

Elles sont là jeudi et vendredi de cette semaine et de la semaine prochaine.

L'après-midi, pendant leur récréation, les grands ont assisté à la plantation de deux nouveaux arbres dans la cour.

